

かしましょう **鹿島 小 2022**



業間休み時間の練習風暑

令和4年度 重点目標「よくきき よく考え 認め合おう」

フリー参観ありがとうございました

先週の金曜日の2~4校時にフリー参観を行いました。お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。普段より、少し緊張した姿も見られましたが、普段の学校生活をご覧いただけたと思います。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



(6年生の思春期保健教室より)

マラソン大会があります

明日は、校内マラソン大会が予定されていす。保護者の皆様の応援が子どもたちの大きな励みとなります。お子さんの発走時刻をご確認になり、是非応援にいらしてください。応援の参加人数は特に制限しておりませんが、マスクの着用や密の回避など基本的な感染対策へのご協力をお願いいたします。日頃の練習の成果を力一杯発揮する子どもたちの姿にご期待ください。

地域を学ぶ

4年生は、市の出前授業を活用して、報徳仕法について学ぶ学習に取り組みました。二宮尊徳 (二宮金次郎)と言えば学校の校庭に像として多く見られるので、親しみを感じる方も多いかと 思います。相馬地方には 200 年前から伝わる「報徳仕法」という教えがありますが、具体的に

どのようなものが現在も残されているのかを、わかりやすく解説して 頂きました。

自分が住んでいる地域や先人の生き方を学ぶことで、ふるさとに誇りを持つと同時に、自分の将来を考える時の参考にもなります。

小学1年生から6年生までの発達段階に応じて、様々な地域体験学習を大切にしていきたいと考えております。もし、お時間がある時に



は、子どもたちの体験学習のボランティアとしてご協力いただければありがたいです。体験学習を通して、学習の幅を広げたり、学びに向かう力を高めたりできるよう、今後も計画していきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

全校読書タイムに取り組んでいます

4月に行われた全国学力学習調査の結果分析から、もっと文字に慣れ親しむことが必要ではないかということで、月に二回ではありますが、昼休みに全校読書に取り組んでいます。校舎がし~んと静まりかえり、一人ひとりが本の世界に没入している姿は、落ち着いて学習に



取り組む心構えにもつながると思います。ご家庭でも読書タイムを設けてはいかがでしょうか。